

la lettre

des élus Front de Gauche de Montfermeil



Olivier D'Henry
Conseiller municipal



Angélique Planet-Ledieu
Conseillère municipale



Christian Brickx
Conseiller municipal



Dominique Dellac
Conseillère départementale

Madame, Monsieur,

Le 6 décembre se dérouleront les élections régionales dans un contexte bien sûr singulier. Après la folie meurtrière qui a meurtri notre région et notre peuple, se pose plus que jamais l'exigence de construire une société de liberté, d'égalité et de fraternité dans un monde enfin en paix.

Le scrutin régional sera le premier rendez-vous politique où chacune et chacun d'entre nous pourra, à égalité, s'exprimer. Notre mobilisation constituera en soi un acte important pour faire de ce scrutin un acte de résistance politique et démocratique à la terreur.

Il s'agit d'exprimer des choix politiques clairs sur l'avenir de notre région. Allons-nous y donner plus de pouvoirs à ceux qui veulent diviser notre peuple, mettre les individus et les territoires en concurrence, stigmatiser une partie d'entre nous et alimenter les haines et les violences ?

Ou bien allons-nous construire une majorité de gauche qui donne à la Région l'ambition de répondre à nos besoins du quotidien et à nos aspirations à vivre mieux tous ensemble à Montfermeil et en Ile-de-France ?

Cette vision est à l'opposé de celle que prônent la droite et l'extrême droite qui voudraient une région ultra-libérale, dominée par la finance et les patrons de CAC 40 avec comme résultat la casse

du service public et des droits sociaux, une région où l'exclusion et la stigmatisation de l'autre seraient la règle.

Ne les laissons pas faire ! Pour construire ensemble une Île-de-France humaine, écologique et solidaire, nous devons nous opposer avec détermination et courage aux logiques financières et aux réflexes du repli sur soi. C'est pour cela que nous avons intitulé notre liste « Ile-de-France, nos vies d'abord ».

Nous savons que les élus Front de gauche au Conseil régional se battront, comme ils l'ont fait au long de la dernière mandature, pour obtenir des avancées sociales et économiques qui auront une incidence directe et immédiate sur la vie de chacun d'entre nous. A l'image de l'instauration du Pass Navigo à zone unique sur l'ensemble de l'Ile-de-France ou la tarification sociale des cantines scolaires dans les lycées, modulée selon les revenus des parents.

Ces élections auront une importance cruciale pour notre territoire, pour nos vies.

Ne laissons pas passer cette occasion de nous exprimer.

**Le 6 décembre, choisissons le bulletin de vote
« Nos vies d'abord ! »**